

# *Cuba expose à l'UNESCO ses progrès en matière de technologies de l'information dans l'éducation*

---



---

Paris, 29 mars, (RHC).- Fernando Ortega, chargé de nouvelles technologies au ministère cubain de l'Éducation, a exposé ce jeudi devant l'UNESCO les progrès de notre pays dans l'usage de la technologie de l'information et des communications dans l'éducation.

Dans le cadre de la semaine de l'apprentissage mobile organisée par l'UNESCO, l'expert cubain a dressé le panorama des acquis de Cuba en ce qui concerne sa politique d'informatisation de la société et l'introduction des technologies de l'information et des communications dans les programmes d'enseignement à tous les niveaux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158701-cuba-expose-a-lunesco-ses-progres-en-matiere-de-technologies-de-linformation-dans-leducation>



**Radio Habana Cuba**